

Mi legado

gxxael



Presentado por

Poemas del Alma 

Dedicatoria

Que estas páginas sean como pétalos de rosas, que al ser acariciados por tus ojos, despierten emociones dormidas y alienten tus sueños más profundos. Que cada poema sea un viaje hacia tu propio universo interior, donde encuentres la belleza en cada palabra y la verdad en cada verso.

Con gratitud y cariño para ti lector.

Agradecimiento

Agradezco a poemas del alma por permitirme compartir mi poesía a través de este medio y a mis lectores los cuales la siguen agradezco la oportunidad que me dan al leer cada una de mis letras es gran gratitud para mi saber que estoy dejando mi grano de arena aquí.

Sobre el autor

No sé exactamente a qué vine el mundo, solo se que mi tiempo es limitado espero dejar plasmado mis ideales y mi esencia a través de mis versos .

Índice

Aferro a la vida

Camino a la unidad.

911

Transient Turmoil

ALL WE NEED IS LOVE

El mañana es rojo

Sin descanso

Your absence

QUIERO

Muerte

Destello amarillo

Por ti

Contigo a mi lado

Solo tu

Eres.

Aferro a la vida

En las arenas del tiempo, mi vida se desliza,
Atrapado en la clepsidra, en su danza precisa.
Cada día un nuevo sentir, una nueva agonía,
Tristeza, angustia, desespero, en mi alma fría.

Aún no es tiempo de partir, aún queda tanto por hacer,
La misión aún sin cumplir, en el horizonte se ve.
No he visto aún el blanco vestido, ni sido padre amado,
No he abrigado al que siente frío, ni al hambriento he dado.

Aún me aferro a la vida, aún tengo mucho por vivir,
En cada paso, en cada día, en cada nuevo sentir.

Quiero ver la aurora pintar el cielo de colores,
Y en cada rayo de sol, encontrar nuevos amores.
Quiero abrazar a la esperanza, en su eterno vuelo,
Y desafiar al destino, con cada anhelo.

Quiero ser el eco en la montaña, la voz en la brisa,
Y en cada lágrima derramada, encontrar la sonrisa.
Quiero escribir en las estrellas, mi historia sin final,
Y en cada suspiro, hallar un nuevo portal.

Aún me aferro a la vida, con fuerza y determinación,
Porque aún queda tanto por vivir, tanto por explorar,
En cada latido de mi corazón, en cada inspiración,
Reside la promesa de un mañana, lleno de luz y de amor.

Camino a la unidad.

En las noches me pregunto, en quietud,
¿Por qué odiar cuando el amor nos llama?
¿Por qué partir cuando la vida asoma?
¿Por qué sufrir si el gozo nos saluda?
Pero sé que no es solo reflexión,
ni solo sueños bastan en la acción.
Hace falta más que solo anhelar
para esta realidad transformar.
Juntos, aprendamos, amemos, y creamos,
valoremos, comprendamos, y perdonemos,
olvidemos el odio, abracemos la paz,
y un nuevo mundo así forjaremos.
Cerremos las puertas al mal, extendamos la mano al bien,
no como ricos ni pobres, sino como hermanos,
ofrezcamos alimento al hambriento, cobijo al desamparado,
y acabemos con este tormento que tiene al mundo atado.
Estudiar, leer, y así cultivar el saber,
que la mente iluminada pueda florecer,
con conocimiento, sabiduría y verdad,
podremos encontrar un camino a la unidad.

911

Una hora, un minuto, un segundo,
MI MEMORIA MARCO,
mi mundo se desvaneció,
Mi abuelo, Mi padre, mi guía, no pudo más su fuerza, se acabó.
La oscuridad me atrapa,
ME MUEVO MORIBUNDO,
Navego sin un rumbo,
Recorriendo este mundo
siento peso, un dolor,
la niebla me ciega, me hace sentir odio y rencor.
Me arrastro pidiendo clamor,
vocífero encontrar el motivo,
la razón por la que se ha arrancado
gran parte en mi interior.

Transient Turmoil

Con el transitar de mi efímero,
siento el peso del reloj implacable,
tal vez me despidan con la incertidumbre en su ser,
pues al partir, mi eco resonará en lo insondable.

El latir tembloroso de mi existencia efímera,
reposa en la sombra de un destino próximo,
en el rincón sombrío de la vida, aguardo,
como aquellos que sienten el aliento del último aliento.

El viento murmura entre hojas marchitas,
la canción melancólica de los que se acercan al final,
y en el vaivén de las estrellas distantes,
se pierde mi nombre entre los que esperan el umbral.

¡Oh, destino implacable que nos llama,
con la certeza de nuestra temporalidad,
en tu danza inexorable me encuentro,
y en tu silencio, la vida se desvanece!

Así, entre la bruma del tiempo y el olvido,
yago, consciente de mi fin inminente,
pues al partir, mi recuerdo se desvanecerá,
en el vasto mar de los que abrazan la eternidad.

ALL WE NEED IS LOVE

En el escenario del mundo, realidad contrastante,
pobreza y riqueza, danzan en dualidad constante.
Con mi pluma, sin rodeos ni venta,
describo la opulencia, la escasez que atormenta.

En el drama de la vida, la pobreza acecha,
una sombra que oscurece, la esperanza desecha.
Mientras la riqueza, como faro, resplandece,
privilegios enciende, pero a veces enceguece.

En este cuadro de contrastes, busco equilibrio,
donde el amor sea moneda, sin distinción ni litio.
Donde la compasión sea el idioma que nos una,
y la justicia, la guía que en la oscuridad cante su luna.

En el teatro de la existencia, veo esperanza,
en la lucha por un mundo de equidad y bonanza.
Donde la pobreza sea solo un recuerdo olvidado,
y la riqueza se comparta con un corazón abrigado.

El mañana es rojo

Varias noches preguntando en mi mente,
carente de claridad, buscando respuestas
a lo que no deja respirar.

A veces pienso que leer me ha quitado tranquilidad,
muchas dudas en mi ser no me dejan razonar.

Si existen injusticias, ¿por qué justicia no nos dan?
¿En verdad existe un dios o es mito como lo demás?
La iglesia no desmiente pero no dice la verdad.

¿Así vamos a estar? ¿Esta es la realidad?

Un mundo gobernado por opresores
que nos llevan a oscuridad.

No existe el respeto, ni amor, ni la honestidad,
solo existe el odio, ¿a dónde vamos a parar?

Cada día miles de muertes en este plano terrenal,
sobran muchas cosas pero ninguna es buena, esa es la verdad.

Si tuviera el tiempo para hablarte,
tantas cosas quedarías perplejo de esta realidad asquerosa.
Pero qué realidad monstruosa en versos cortos te vengo a describir,
dónde cesa el hambre y la esperanza de vivir.

Ya que tienes que cuidarte hasta para ir a la esquina,
pues ya no se confía ni con quien caminas.

Duele decir la verdad pero así está la sociedad,
aunque cuidado, dices algo que en tu casa mañana llorarán.

Para el gobierno esto está bien,
no hay nada que temer, pero claro,
es el criterio de los que tienen poder.

Ellos no sufren, no pasan ni hambre ni sed,
solo dicen: que se joda el pobre que nada puede hacer.

Ciertamente nada podemos hacer,
el mundo está al revés si los que representan a la fe
están amarrados de los pies.

Sacerdotes y pastores solo buscan el poder,
nadie busca nada más, solo buscan deshacer.

Pobres humanos corrompidos, tontos sin igual,
somos la creación perfecta o el perfecto mal.

Pero bien, dime tú, ¿de qué lado estás?

¿Estás del lado de un dios o de Satanás?

Basando tus respuestas, déjame argumentar,
¿acaso lo pensaste? No ves que todo es igual?

Tú me responderías que uno te induce al bien
y el otro te induce para hacer maldad.

Y yo solo me río de tu respuesta regular,
porque si uno es malo y el otro es bondad,
pues el bueno no hace nada para mejorar,
porque no aplasta al malo, no lo hace parar ya.

para dejar de perturbar a esta humanidad,
oh pobre humanidad, no ve la gran verdad.
Solo la verán cuando no haya marcha atrás,
ya que por sus actos cometidos seremos destruidos.

Pero no por ningún dios ni ninguna otra
deidad
más bien nosotros mismos marcaremos el final.

Sin descanso

En la noche oscura, el insomnio se cierne,
Mientras las sombras danzan, mi mente gime.
Silencio roto por el tic-tac del reloj,
Una noche más sin el dulce sueño.

Las estrellas parpadean, testigos silentes,
De los pensamientos que en mi mente fluyen.
El tiempo se estira como un elástico tenso,
Una noche más sin la paz del descanso.

Mis ojos pesados luchan contra el cansancio,
Mientras el mundo duerme en profundo letargo.
El alba se acerca, trayendo consigo la esperanza,
De que en la próxima noche, por fin encuentre calma.

Your absence

Tu ausencia día a día se hace notar,
Al despertar en la mañana y ver que tú ya no estás,
añoro en las tardes verte regresar,
pues aún no he aceptado que no te veré más.

Me encierro en mi cuarto para escribir,
ya que es la única forma de mi mente evadir,
pero no puedo sacar de mi corazón el sentir,
y me obliga a ser los versos que hoy te vengo a decir.

En la penumbra de la noche busco tu rostro en el cielo,
pero las estrellas se esconden y solo encuentro desconsuelo,
cierro los ojos con fuerza buscando tu presencia en mis sueños,
pero tu ausencia persiste, arrastrándome al suelo.

Y en este vacío que no cesa de aumentar,
naufrago en un mar de lágrimas que no dejan de brotar,
tu recuerdo sigue presente, sin cesar.

espero algún día mi corazón sanar.

QUIERO

Quiero decirte lo que pienso

Quiero decirte lo que escribo

Mostrarte estas letras que me tienen en castigo

Que me amarran en un río y me dejan sin respiro

más que amor es un castigo porque tú no estás conmigo

Y es que yo por ti respiro , pero también me suicido

Quiero huir de este martirio que me tiene aquí cautivo

Y aunque soy excesivo tal vez explosivo este amor es convulsivo cada vez más exhaustivo

Quiero mostrarte cada letra cada verso cada prosa este amor que me destroza que mi mente alborota y me hace escribir esta agria nota.

Muerte

Es difícil de explicar, difícil de transmitir,
querer esparcir lo que lleva este sentir.
No es algo tan normal, no se puede comunicar,
esta agonía que me agobia sin cesar.
Aun no me quiero ir, no quiero partir,
quiero demostrar que soy digno del vivir.
Aun hay tantas cosas que debo impartir,
conocer y también sentir.
Me aferró a la vida, a este existir,
tengo muchas cosas por las cuales estar aquí.
Muchas promesas que debo seguir,
cuidar a los que amo, estar siempre para ti.
Cosas como esas me hacen querer vivir,
no me quiero ir, no me quiero ir.
Trato de entender ¿por qué me viene esto a mí?
¿Quizás es la misión por la que estoy aquí?
Pero siento que es muy pronto el irme de aquí,
mi tiempo es limitado, no hay mucho que vivir.
Tal vez ya no vea mis sueños concluir,
supongo que es la hora de irme de aquí.
Aunque tenga tantas cosas que aún quiero cumplir,
cosas como ser escuchado y no ser ignorado.
Expresar mi ideal y mi forma de pensar,
un pensar yacente latiente en mi subconsciente.
Que se libera emergentemente para aplastar,
a esta sociedad decadente.
Aunque morir debe ser el precio,
para todos aquellos que piensan diferente.
Que quieren cambiar a esta sociedad,
y quieren ver surgir más el ¡menos ni más!
Nunca me podré casar, tanto que lo soñaba,
tanto que lo anhelaba, ahora será solo un sueño más.
Un sueño más, un sueño más,

oh dios dame otra oportunidad.
Aún que signifique cambiar tu voluntad,
sé que si lo pido, lo puedes lograr.
Por favor, déjame vivir un poco más,
déjame expresar a través de mis versos,
usando mi intelecto y mi razonamiento,
todo lo que quiero sacar, lo que quiero expulsar.
Antes de ir a ese más allá.

Destello amarillo

Tus ojos deslumbrantes, destellando como el citrino,
Ellanan de ellos dulzura y encanto,
Que trasciende en mi cuerpo,
Abrazando mi alma, emanando gran intensidad,
Por completo en mi ser.

Tu inimitable sonrisa,
Acunando en ella el destello de ternura,
Que cobija mi corazón,
Susurrando en los rincones oscuros de mi existencia,
La sinfonía de tu risa evanesce.

En la melodía que inspira estos versos,
Que mi pluma derrama,
Y en el silencio de mi mente,
Tu imagen se pinta,
En pinceles de amor y devoción infinita.

Como el castaño de tu cabello,
Cual hojas que al otoño su color entrega,
Y mana.

Tus manos, cálidas y suaves, me acarician,
Como el sol que en la brisa del amanecer,
A la tierra despierta y besa.

Y así, en la suma de tus partes, se revela el todo,
Eres la obra maestra, completa, sin comparación,
Que en el lienzo de mi vida, el amor pinta con
amor,
Dulzura y pasión.

Por ti

Bajo el manto de la noche, mi alma clama,
En el silencio, susurra un eco de amor,
Mis versos se vuelven suspiros, sin voz,
Por ti, que en mi corazón haces tu morada.

En cada línea, un suspiro se despliega,
Y en cada palabra, un latido se revela,
Como estrellas que brillan en la oscuridad,
Así tu recuerdo ilumina mi eternidad.

En el rincón más íntimo de mi ser,
Reside el anhelo de tu presencia,
Como un fuego que arde sin cesar,
Y en el eco del silencio, su esencia.

Que el silencio no apague este fervor,
Ni oculte los latidos que laten por ti,
En cada verso, en cada suspiro, amor,
Tu esencia vive, en mi poesía sin fin.

Contigo a mi lado

En el vasto océano de la vida,
donde las olas de incertidumbre golpean sin descanso,
y la oscuridad parece envolverlo todo,
tú brillas como un faro en la penumbra.

Eres mi ancla en medio de la tormenta,
la fuerza que me sostiene cuando las aguas amenazan con arrastrarme.
En tu presencia, la calma emerge,
disipando las tempestades que azotan mi corazón.

Encuentro la serenidad en medio de la adversidad,
pues contigo a mi lado,
sé que siempre encontraré refugio y consuelo,
en la luz reconfortante de tu amor.

Solo tu

En un mar de rostros encantadores,
donde la belleza florece en mil colores,
busco entre las miradas y los suspiros,
la musa que despierte mis suspiros.

Aunque encuentre a varias tan bellas,
ninguna enciende la llama que destellas.
Pues en tu ser, en tu esencia divina,
encuentro la inspiración que culmina.

Tu mirada, un universo de luz,
tu sonrisa, la melodía que seduz,
en cada verso, en cada palabra escrita,
resuena tu nombre, mi musa bendita.

Por más que el mundo sea un jardín de flores,
sólo tú, mi musa, despiertas mis amores.
En tu presencia, en tu aura celestial,
encuentro el fuego que nunca se apaga.

Eres.

Eres el big bang porque expandez mi universo
Eres la musa que hace escribir estos versos
Eres dulce melodía de un día siniestro
Eres el nectar que endulza cada momento
Eres aire fresco corriendo en el viento
Eres el suspiro que escapa de mi aliento
Eres el eco que suena en mis pensamientos
Eres la esencia que inspira lo que siento
Eres el sueño que abraza mi ser
Eres la sonrisa en cada amanecer
Eres mi lírica, mi poesía en movimiento
Eres todo lo que veo y siento.